



# Deutsche Schule El Paso

- Stellvertretender Schulleiter -

El Paso, 14. September 2018

## 2. Elternbrief Schuljahr 2018/2019

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern,

inzwischen haben die ersten Elternabende mit der anschließenden Wahl der Klassenelternvertreter sowie die erfreulich gut besuchte Elternpflegschaftssitzung stattgefunden. Zum Vorsitzenden der Elternpflegschaft wurde Herr Wart, zu seiner Stellvertreterin Frau Plambeck und zum zweiten Elternvertreter bei den Schulkonferenzen Herr Dittberner gewählt. Die erste Schulkonferenz in diesem Jahr wird nach den Herbstferien, am 10. Oktober ab 15:30 Uhr stattfinden. Eine gesonderte Einladung mit der Tagesordnung wird von der Schulleitung noch an die gewählten Vertreter und satzungsgemäßen Mitglieder versandt.

Für die an der DSEP angebotenen AGs wurden am vergangenen Mittwoch die Wahlzettel ausgeteilt, deren Rücklauf am Montag, 17. September, erwartet wird. Die Teilnehmer der AGs der ersten beiden AG-Blöcke werden anschließend bekanntgegeben, für die im Februar/März stattfindende dritte AG besteht eine erneute Wahlmöglichkeit, sobald Herr Schüttig an die DSEP zurückgekehrt ist und ebenfalls eine AG anbietet. Die erste AG beginnt am Dienstag, 09. Oktober, also direkt nach den Herbstferien.

Ebenfalls kurz nach den Herbstferien, nämlich am 17. Oktober, findet der diesjährige Sternlauf statt, zu dessen Zielen und Ablauf die Schülerinnen und Schüler noch genauere Informationen erhalten werden. Vorab sei aber schon dem Förderverein für die tatkräftige, großzügige Unterstützung und Frau Ebenteuer und Herrn Poth für die Organisation gedankt.

In der kommenden Woche findet, wie im Terminplan bereits angekündigt, am **Mittwoch, den 19. September**, in Alamogordo ein Arbeitstreffen der Lehrerkollegien der DSEP und DSA statt, **der Unterricht endet an diesem Tag für alle Schülerinnen und Schüler bereits um 11:20 Uhr**. Die Schulbusse fahren zu den gewohnten Zeiten von der DSEP ab.

Um die Sicherheit am Parkplatz vor dem Schulgelände der DSEP zu erhöhen, möchte ich Sie im Namen der Aufsicht führenden Lehrkräfte darum bitten, beim persönlichen Abholen der Kinder nach Unterrichtsende ans Schultor zu kommen. Dieses wird ausschließlich von der jeweiligen Bus-Aufsicht geöffnet, um die Kinder in die bereitstehenden Busse steigen oder von den Eltern bzw. deren Vertretern in Empfang nehmen zu lassen.

Ich danke Ihnen allen für Ihr Verständnis und die konstruktive Zusammenarbeit im Schulalltag und in den verschiedenen Gremien der DSEP und freue mich, Sie und Ihre Kinder morgen Abend am Night Run (bzw. Walk :=) zu sehen.

Mit herzlichen Grüßen

*Otmar Gerl-Weissenberger*

( Stellvertretender Schulleiter, OStR, im Original gezeichnet )